
Comercial

BMO cierra el alquiler a Huawei de su 'joya' en Plaza Cataluña

La compañía tecnológica se instalará en la planta baja y primera del número 9 de Plaza Cataluña, a escasos metros de la Apple Store. BMO compró el activo a Bankia a finales del año pasado.

EjePrime
18 ene 2019 - 16:54



BMO Real Estate Partners exprime su inversión en Plaza Cataluña. El fondo de inversión, que compró el local comercial del número 9 a Bankia a finales del año pasado, ha cerrado su alquiler a la compañía tecnológica Huawei, según *Cinco Días*.

El grupo desembolsó 28 millones de euros el pasado octubre por hacerse con este local, uno de los activos estrella de Bankia. Desde que se cerró la operación, BMO comenzó ya a negociar su alquiler a Huawei. Bankia era también propietario del local anexo, ocupado en el pasado por Caja Madrid y que desde 2014 alberga la mayor tienda del mundo de la cadena de moda Desigual.

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/comercial/bmo-cierra-el-alquiler-a-huawei-de-su-joya-en-plaza-cataluna>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

El local que ahora ha alquilado Huawei se encuentra a escasos metros del *flagship store* de Apple en Barcelona y cuenta con una superficie de 750 metros cuadrados divididos en dos plantas.

BMO Real Estate pagó 28 millones de euros a Bankia por este activo

En paralelo, **Huawei está también ultimando la apertura de una tienda de referencia en Madrid**, que instalará en el número 48 de la Gran Vía. Con 1.100 metros cuadrados en dos plantas, será la mayor tienda propia de la marca en Europa.

BMO es también propietario desde 2016 del local del número 32 de Paseo de Gracia. Con ese activo, ocupado entonces íntegramente por Adolfo Domínguez, el fondo optó por dividir en dos el espacio. La mitad continúa ocupada por la marca gallega y la otra se ha alquilado a la firma francesa de moda Isabel Marant.